

Chère Mireille,

Je tiens à te remercier très chaleureusement au nom de toute l'équipe qui a pu participer à la visite du TGI que tu as organisée pour nous et nos invités hier au soir.

Ton initiative a été très appréciée de tous et la visite commentée par monsieur Neyrand, Secrétaire Général du Procureur Général, a été d'une grande qualité. Il a su nous intéresser dans sa présentation par la richesse de son histoire et de son architecture et son décor ! Un lieu qui aurait pu être particulièrement austère, voire rébarbatif compte tenu de sa vocation ! Il n'en fut rien, bien au contraire.

Pour ma part une vraie découverte d'un lieu exceptionnel.

De plus le repas pris en commun était lui aussi excellent et l'ambiance fort sympathique.

Un grand merci à toi Mireille.

Bien sincèrement.

Michèle